

Enfants à la rue : alerte lancée par Manuel Domergue, de la Fondation Abbé-Pierre

Plusieurs présidents se sont engagés à ce qu'il n'y ait plus de sans-abri. À l'automne 2022, le ministre du Logement promettait « zéro enfant à la rue ». Qu'en est-il aujourd'hui ? Sait-on qui sont ces enfants, où ils se trouvent, quel est leur parcours ? [Lire l'article](#)

Loi immigration et éducation pour tous ?

Ce CSAMEN, qui traite des problématiques des moyens comme tous les ans à la même période, se tient le lendemain de l'adoption de la « loi immigration ». Notre déclaration liminaire. [Lire l'article](#)

Éducation à la sexualité, égalité filles-garçons : ce que propose le Sgen-CFDT

Le Sgen-CFDT a été auditionné le 22 novembre par le Conseil supérieur des programmes dans la perspective de l'élaboration d'un projet de programme d'éducation à la sexualité. Dans ce cadre, le Sgen-CFDT a formulé six propositions. [Découvrir les propositions](#)

Assistants d'éducation : il faut transformer l'essai !

Le point sur le statut d'AED, suite au décret de CDisation d'août 2022 et au projet de création d'un nouveau statut d'ARE. La CDisation, et l'annonce d'un statut d'Accompagnant à la Réussite Éducative (ARE) bouscule le métier des Assistants d'éducation. Le Sgen-CFDT fait le point et vous invite à compléter une enquête (en bas d'article). Elle servira à illustrer la réalité de vos métiers et élaborer avec vous des revendications. Elles seront portées au ministère. [A lire](#)

Offres de formation en langue allemande offertes aux personnels

Sur le [site Partage](#), un flyer rassemblant des informations concernant les possibilités de formation. La limite pour déposer votre candidature est le **vendredi 19 Janvier 2024**.

Référent(e) départemental(e) pour la prévention et la lutte contre le harcèlement scolaire des Vosges

Publication du poste de « Référent(e) départemental(e) pour la prévention et la lutte contre le harcèlement scolaire des Vosges. Vous avez jusqu'au 5 janvier pour candidater. [Sur Partage](#)

Santé mentale chez les enfants

Les constats concernant la santé mentale des enfants et des jeunes sont inquiétants. Les psychologues de l'Education nationale ont toute leur place en tant que personnel expert et ressource. [Lire l'article](#).

Espaces Services Jeunesse

Un Espace services jeunesse est un pôle de services éducation-formation-jeunesse offerts par les collectivités territoriales et les services déconcentrés ou opérateurs de toutes les administrations de l'État intervenant sur les champs éducation-jeunesse-formation. Le monde associatif est également associé. [Le lien](#)

[Espace Services Jeunesse de Mirecourt sur Facebook](#).

[Espace Services Jeunesse de Gérardmer sur Facebook](#)

Protection fonctionnelle: bilan année 2022

Cette enquête rétrospective a été réalisée en 2023 et concerne l'année 2022. Elle englobe désormais aussi les principaux organismes de recherche. La synthèse qu'elle offre, marquée par la forte hausse des réponses des services concernés, permet de mesurer les demandes de protection fonctionnelle dont ont été saisies les administrations en 2022 et d'analyser la manière dont elles y ont répondu. [Notre article](#)

Forfait mobilités durables – campagne 2023

La campagne 2023 du forfait mobilités durables est ouverte. Le formulaire de demande complété et signé devra être transmis aux bureaux de gestion pour le 31 décembre 2023 délais de rigueur. [Sur Partage, prendre connaissance des conditions](#)

Groupe Facebook PE Vosges

Viens nous retrouver sur notre groupe Facebook des Professeurs des écoles des Vosges en cliquant [ici](#)

Tu y retrouveras toutes les infos utiles à ne pas manquer !

Actualités CFDT

Loi immigration : s'opposer au sabordage des valeurs de la République
La CFDT appelle toutes les forces humanistes et de progrès à s'opposer à la diffusion et à la banalisation du projet de l'extrême droite. Les prochaines semaines seront cruciales. [Lire le communiqué de presse](#)

Fixation du smic : attaquer de front la question des bas-salaires
La CFDT ne se satisfait pas de l'annonce faite lors de la réunion plénière de la CNNCEFP (Commission Nationale de la Négociation Collective, de l'Emploi et de la Formation Professionnelle) du 15 décembre 2023 d'une augmentation automatique du smic de 1,13 %. **Cette revalorisation mécanique liée à l'inflation, ne changera pas la situation des**

travailleuses et des travailleurs soumis à des bas salaires. Aussi pour la CFDT, si un « coup de pouce » était nécessaire, c'est bien cette année 2024 qu'il aurait fallu le donner. [Lire le communiqué](#)

Bons plans

♦ **Le kit « J'apprends la nature au jardin » :** pour les élèves de CM1-CM2 Intitulé « J'apprends la nature au jardin », le kit de la Fondation d'entreprise Rustica propose cinq séquences ludo-pédagogiques adaptées au niveau de cycle 3 (CM1-CM2) pour mieux comprendre le monde qui nous entoure et les leviers d'action concrets pour préserver la biodiversité. [Le lien](#)

♦ **Aménager la cour de récréation :** Le fonctionnement de la cour de récréation est un sujet qui est vite investi lorsqu'on accueille des élèves à besoins éducatifs particuliers. Le site ArchiClasse propose des ressources pour aider les équipes à organiser au mieux les récréations. [Le lien](#)

♦ **Carte CEZAM :** Les cartes 2024 sont en vente au Sgen-CFDT au tarif de 8.50 € pour les adhérents au Sgen, 4.50 € pour leur conjoint et 17 € pour les personnes non adhérentes au Sgen-CFDT. N'hésitez à nous contacter. Le site de CEZAM <https://www.cezam.fr/cezam>



Adhésion: [Bulletin d'adhésion](#)

Restons en contact:
SGEN-CFDT Vosges

Se syndiquer : C'est nécessaire et c'est utile !

Pour contacter les représentants du personnel : Isabelle ARTIGUE, Sonia PETETIN, Hervé LUCHIER, Damien KNIBIEHLY.

88@sgen.cfdt.fr

4, rue Aristide Briand

BP 334 88008 EPINAL CEDEX

03 29 82 00 82 ou 06 76 07 27 88

En savoir plus →

Se syndiquer, c'est un acte volontaire et individuel qui concrétise la volonté de chacun d'être acteur et de ne pas simplement subir ses conditions de travail.

Il permet de s'organiser dans la durée pour: réfléchir et peser sur les différents dossiers, être accompagné dans ses démarches, se défendre ou aider des collègues exposés à l'autoritarisme ou autre agression ... Le Sgen-Cfdt envoie à chacun une information qu'il espère de qualité ; il en appelle à la responsabilité de chacun pour transformer sa sympathie en adhésion. Rejoignez-nous !

En savoir plus →